

Die ECHTE Gesundheitsreform: Sicherheit an Erster Stelle –

Der Schlüssel Zu Finanziellem, Operativem Und Klinischem Erfolg

Von Charles Denham

Laut Meinung von Hrn. Denham haben Führungskräfte die Möglichkeit, einen signifikanten Einfluss auf die Gesundheitsreform zu nehmen – seiner Ansicht nach wird sich der nächste Durchbruch im Gesundheitsbereich nicht auf Software oder Hardware beziehen, sondern auf Führungsstärke. Die bedeutendsten Führungskräfte sind diejenigen, die über das Erzählen von Geschichten mit ihren Mitarbeitern kommunizieren und deren Fähigkeiten steigern. Für Hrn. Denham sind Bewusstsein, Verantwortung, Fähigkeit und Tätigkeit die Schlüsselwörter bei der Einführung von Technologien und Methoden. Sein abschließender Ratschlag: Krankenhausmanager sollten versuchen, die passive Verschlechterung von Unterstützungssystemen zu verhindern, und sicherstellen, dass aktive Kostensenkungen diese Systeme nicht schädigen.

Published on : Mon, 15 Nov 2010